

市政報告

2025年1月 発行



大山みちこ
090-2540-3582



桜井くるみ
080-5026-6701



白根よしのり
070-4388-5273



政務活動費で発行しています

議提議案

【食料自給率向上を求める意見書】

20対9で可決

〔提案理由〕 農産物の国内生産拡大による食料自給率向上を目指し、地域農業を持続可能なものとするため。

賛成

日本共産党／熊谷清風会・維新／
創新みらい／志桜会／えだまめ

反対

令新クラブ・自民／公明党

【意見書】
全文



〈賛成討論の要旨〉

食料の6割以上を外国に依存するわが国の農政にとって自給率の向上は喫緊の課題であり、国民の命・暮らしを守るために、命の源である食料を生産・供給する農林水産業の振興にこそ必要な予算を思い切って増額すべきです。

自給率が上がらないのは農家の収入が再生産を可能にする水準にないことが原因です。いまコメの生産費は平均でも60キロあたり1万500円ほどですが、農家の販売価格は1万2000円台。全く採算が取れません。自給率向上のためにも、大規模化を図る農家だけでなく、小さな農家も広く支援する財政的な支援措置が必要です。そのためには、減り続けてきた農業予算を大幅に増額すべきです。

国に対し「死亡ひき逃げ事件の公訴時効の撤廃を求める意見書」の提出をもとめる請願

全会一致で採択

請願者 小関代里子

2009年6月熊谷市本石で、自転車に乗っていた当時小学4年生の小関孝徳さんがひき逃げにいました。当初「過失運転致死罪」の検査、のち、「危険運転致死罪」の検査に変更となりましたが、20年で時効となります。「殺人罪」は時効が撤廃されているのだから、ひき逃げも同様に時効を撤廃してほしい」というのが請願の内容です。

熊谷市政治倫理条例の改正に反対！

賛成

・日本共産党議員3名 他1名

ナムラヒタシ

令和5年度決算に対する 反対討論の要旨

△同和問題について

部落差別は日本独自の封建社会が生んだ身分差別であり、個人の尊厳を実現する民主主義の課題です。旧同和地区と地区外との格差は解消し、結婚や就職問題でも、基本的に解決しています。同和団体の補助金や旧同和地区に集会所を配置し続けることは同和地区を温存することになります。利用がない集会場に水光熱費や管理料を払うことは税金の無駄使いでもあります。

国保税引き上げに反対！ 反対は日本共産党議員団3人のみ

24年度から25年度の国保税は下記の表の変更のほか、後期高齢者支援金等分の限度額22万円を24万円にし、合計限度額を106万円に引き上げます。

	2024年	2025年
医療給付費分	所得割 均等割	6.92% ▶ 7.04% 31,500円 ▶ 35,500円
後期高齢者 支援金等分	所得割 均等割	2.32% ▶ 2.48% 13,500円 ▶ 14,500円
介護納付金分	所得割 均等割	1.86% ▶ 2.02% 13,500円 ▶ 14,500円

令和3、4年度にかけて作られた計画に對し説明会では、「車の往来による騒音、日当たり、道路の配置」など心配、「静かな住宅街に大きなスポーツ施設をなぜつくるのか」「樹木を残してほしい」などの意見が多く出されました。見直しの請願も可決したことから、再度の計画となりました。

■7000万円の積算根拠は

熊谷市の政治倫理条例は、過去に問題視された事例を七とに、当時の議員たちが何度も話し合いの場を設け、熊谷市の議員が不正行為に関わらないよう作り上げたもの。

「地方自治法の改正が行われたからといって、市独自で作った政治倫理条例を改正する必要はない。」と反対しました。

なお、提案された「熊谷市議会議員の請負の状況の公表に関する条例」は賛成しました。

△学校統廃合について

男沼・太田・妻沼南小学校の統合は、令和5年9月議会で正式に決まりました。その前に統合準備委員会、学校運営部会、通学部会を開催し、統合後の新校の位置・名称・校章・校歌、スクールバス乗降場所付近の現状確認などを聞いて進めていました。「決定前に既成事実化する手法はおかしいのではないか」と反対しました。

日本共産党市委員会と市議団は、「保育料・学校給食費の無償化」「ゆうゆうバスやデマンド交通を広げ、足の確保を」など14項目の要望を市長に提出しました。



